

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue 1: Denis Bouanga porte les Verts

SAINT-ÉTIENNE n'avait plus gagné au stade Vélodrome de Marseille depuis 41 ans. Toute une histoire! La rencontre de jeudi dernier, pour les Stéphanois de Denis Bouanga avait donc un goût particulier. Les hommes de Claude Puel avaient hâte de briser cette "malédiction". Ce qui fut fait! Grâce, notamment à Romain Hamouma et l'international gabonais Denis Bouanga, les deux buteurs de la rencontre.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN déplacement au stade Vélodrome pour le match en retard de la première journée de la Ligue 1 Uber Eats, les Verts de Saint-Étienne se sont imposés jeudi face à l'Olympique

de Marseille (0-2), grâce à une superbe réalisation de l'international gabonais Denis Bouanga. Les Stéphanois ont ainsi mis fin à 41 ans sans victoire à Marseille. Ainsi, pour leur troisième sortie de la saison après les deux succès contre Strasbourg (0-2) et Lorient (0-2), les hommes de Claude Puel avaient à cœur de poursuivre la belle série face à des Marseillais qui, visiblement, avaient laissé des forces au Parc des Princes, lors du Classico. Laissant le ballon à leurs adversaires lors de la première mi-temps, les visiteurs qui ont maîtrisé les débats, ont rapidement ouvert le score par l'intenable Romain Hamouma à la 6e minute.

Au retour des vestiaires, les hommes de Claude Puel sont montés en régime. Déjà buteur et passeur lors de la confrontation face à Strasbourg, le milieu de terrain gabonais a doublé la mise à la 70e minute de jeu grâce à un service d'Arnaud Nordin. Le nouvel entrant qui place un



Deuxième but de la saison pour Denis Bouanga contre Marseille.

double contact face à Dujé Castella-Car, accélère, sert Denis Bouanga qui prend l'axe, feinte, et envoie un missile croisé dans

la lucarne de Steve Mandanda. Grâce à cette nouvelle victoire, les Verts de Saint-Étienne (9 points) prennent seuls les com-

mandes du championnat français avec trois succès en autant de rencontres, suivi de Rennes (7 points) et Monaco (7 points).

La Bundesliga désormais sur Canal +



canal+

J.F.M
Libreville/Gabon

LE groupe Canal + diffuse depuis hier, sur ses chaînes, le championnat allemand de football de première division (Bundesliga). Ce championnat, l'un des plus relevés d'Europe, fera, incontestablement vibrer les nombreux férus du ballon rond. C'est, en effet, le seul des cinq

grands championnats européens que la chaîne ne diffusait pas. En plus de la Ligue 1 (France), la Liga (Espagne), La Premier League (Angleterre) et la Série A (Italie), voici maintenant la Bundesliga (Allemagne), un championnat spectaculaire dominé par le récent champion d'Europe, le Bayern Munich, auteur d'un triplé la saison dernière (Coupe, championnat et Ligue des champions).

La Linaf souhaite le démarrage du championnat en novembre

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

QUAND pourrait démarrer la prochaine saison sportive de football 2020-2021? Si la question est jusqu'ici sans réponse, la Ligue nationale de football (Linaf) quant à elle se prononce déjà sur le sujet. En effet, selon nos informations, l'entité en charge de l'organisation du championnat national des première et deuxième divisions aurait déjà déposé son projet de calendrier pour ladite saison, sur la table des responsables de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Ainsi que sur celle du ministre des Sports, Franck Nguema. Un calendrier qui envisagerait un démarrage du championnat D1, le 7 novembre prochain et le championnat D2, le 29 du même mois. Contrairement à la saison dernière, ledit projet envisagerait une compétition en poule unique. Laquelle



Le championnat peut-il vraiment démarrer au mois de novembre?

se déroulerait dans sept provinces. Ce qui représenterait de façon détaillée, 182 matches sur l'ensemble de la saison, pour 26 journées. Reste qu'au regard des contraintes de la crise sanitaire due au Covid-19, et la situation dans sa globalité, les seules idées de la Linaf ne suffisent pas pour un démarrage effectif des deux compétitions en temps souhaité. Étant donné que la question du financement qui est primordiale reste au-dessus de toutes les préoccupations. Surtout quand on connaît les difficultés que traverse le principal sponsor et unique partenaire du champion-

nat national, Gabon oil company (GOC). De même, on ne saurait balayer d'un revers de la main la situation sanitaire que traverse notre pays et qui constitue aujourd'hui un obstacle pour une quelconque manifestation. C'est le moins que l'on puisse dire tant que ne seront pas levées les mesures gouvernementales de lutte contre la propagation du coronavirus. Notamment celle interdisant les rassemblements de plus de 50 personnes. Autant d'obstacles qui emmènent à se demander si le projet de calendrier proposé par la Linaf est réaliste.